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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 倉井　章 幹　　事 渡邉　和裕 会報・雑誌委員長 原　賢一

2021-2022年度　国際ロータリーのテーマ
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通算2916号　2021年7月20日（晴れ）第3回例会　会員数112名　 

第3回例会

きました。次回以降の例会はハイブリッド例会に

戻したいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。これから暑い日が続くと思いますが熱中症に

ならないようこまめに水分補給など十分対策され

ますようお願い申し上げて、会長挨拶とさせてい

ただきます。

幹事報告	 渡邊和裕幹事

◇７月13日の理事役員会での主な議案の報告

・新会員１名承認

・熱海豪雨災害支援金について　募金箱40,000円

とスマイルボックスより一人当たり1,000円拠

出、併せて152,000円をガバナー事務所へ振込

む　議決

・ロータリー日本100年史（6,600円）をクラブと

して１冊購入。個人でご希望の方は幹事渡邊

（和）か事務局へご連絡を。

◇2022年６月開催のヒューストン国際大会の登録

受付けがはじまる。

◇ガバナー事務所が宇都宮グランドホテルの閉館

に伴い、８月１日よりベルヴィ宇都宮へ移転。

クラブ協議会（第１回）

　前年度決算及び今年度前期予算案審議・採決

進行　渡邊和裕幹事

本日の出席会員数はクラブ会員総数112名のう

ち45名です。「クラブ細則の第５条、第３節の規

定」では「会員総数の三分の一をもって定足数と

する」となっておりますので、本日の会議はこの

規定の定足数を満たしておりますので、本日の第

１回クラブ協議会は成立していることを皆様にご

報告致します。

本日の会議の議長は「クラブ細則の第４条、第

１節の規定」に基づき、倉井章会長にお願い致し

ます。進行は幹事の渡邊が務めさせて頂きます。

点　　鐘　　倉井　章会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　石田会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇持ち帰り弁当　前菜　煮物　鶏グリル

　中華魚唐揚げ　湯波炊き込み

	
会長挨拶　　　　　　　　倉井　章会長

皆様、こんにちは。梅雨が明けまして暑い日が

続いておりますが、本日も例会にご参加いただき

まして、誠にありがとうございます。７月18日

に地区米山記念奨学会委員会の研修会議に米山記

念奨学会委員長の金田会員と出席して参りました。

カウンセラー制度、奨学生の選考、危機管理、学

友会等についての説明を受けました。また、米山

奨学生卓話で我がクラブの米山記念奨学生のテッ

ト	チャンソティア君がお話をされておりました。

石田ガバナーは米山奨学生が会員との交流を通じ

てロータリーの理解を深め、国際親善の積極的な

推進を図るようお話をされておりました。石田年

度の寄付の年間目標は19,000円とのことでござい

ます。クラブからの寄付という形でしていますが、

それ以外にも皆様、個人寄付を積極的にお願い致

します。

昨日、会員の皆様に宇都宮東ローターアクト

の例会ご案内をメールさせていただきましたが、

ローターアクトの例会はZoomでの開催となってお

ります。覗いてみていただければと思います。

本日は、この後、第一回クラブ協議会となりま

す。皆様にＦＡＸでご案内いたしましたが、今回

の議案が前年度決算報告と今年度前期予算案の審

議と採決となっております。基本的には、クラブ

以外の方がZoomに参加するということはありえな

いと思いますが、大事をとりまして、今回はハイ

ブリッド例会とせずに、会場のみとさせていただ



議長　倉井　章会長

本日のクラブ協議会では、最初に2020～21年度

の一般会計の後期決算書と、年間の一般会計及び、

スマイルボックス会計や、特別事業積立金会計等

の特別会計の決算書の報告を行い、その後に会計

監査の監査報告を致しまして、会員の皆様にご審

議と採決をお願いする予定でございます。その次

に、2021～21年度の「一般会計前期予算（案）」

の説明を申し上げまして、会員の皆様にご審議を

頂き、採決をお願いする予定でございます。

・2020～21年度

後期及び年間の一般会計決算書報告

スマイルボックス特別会計（年間）決算書報告

米山記念奨学会特別口座（年間）決算書報告

特別会計・特別事業積立金（年間）決算書報告

ﾛｰﾀﾘｰ財団地区補助金口座（年間）決算書報告

危機管理特別会計（年間）決算書報告

決算書報告説明

　2020～21年度理事・会計　山﨑盛美会員

会計監査報告　

2020～21年度会計監査　小林利延会員

―議長から質問の有無の確認。質問無し。－

議長　倉井会長

決算書のご承認に賛成の方は挙手をお願い致し

ます。

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

議長　倉井会長

次の議題は2021～21年度「一般会計の前期予算

書（案）」のご審議を頂きまして採決をお願いす

る予定です。

・2021～22年度　一般会計前期予算案説明

　予算案説明　　理事・会計　佐々木正会員

―議長から質問の有無の確認。質問無し。－

議長　倉井会長

予算書案のご承認に賛成の方は挙手をお願い致

します。

全員賛成、よって本件は全会一致で承認されま

した。

進行　渡邊（和）幹事

只今、2021～22年度の一般会計の前期予算

（案）が承認されましたので、早速で恐縮ですが、

後ほどＦＡＸいたしますので、今月中に前期の会

費・諸費のお振込みをよろしくお願い申し上げま

す。
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